

# Salzburgs „Last Minute Man“ für Olympia in Rio

Meisterringer Amer Hrustanovic vom A. C. Wals erlebt nach seinem zehnten Platz in London 2012 doch noch seine zweiten Spiele.

**OTHMAR BEHR**

**SALZBURG.** Olympia in Rio de Janeiro rückt näher und seit Donnerstag steht fest: Salzburg wird bei den Spielen von 5. bis 21. August nicht mit vier, sondern mit fünf Athleten vertreten sein. Buchstäblich in letzter Minute ergatterte der Meisterringer Amer Hrustanovic vom A. C. Wals das Ticket. Es wird nach London 2012, wo er sich auf Platz zehn in der Weltelite platzierte, sein zweiter Auftritt bei Olympia sein.

Die Mitteilung an den A. C. Wals kam Anfang dieser Woche von Nenad Lalović, dem Präsidenten des Ringer-Weltverbands (FILA), persönlich: „Am Donnerstag früh könnte es eine wichtige Nachricht geben.“ Vereinsobmann Anton Marchl fieberte ab dem Morgengrauen vor dem Bildschirm, Meisterringer Amer Hrustanovic hatte keinen Schlaf gefunden. Knapp vor acht Uhr war es zu lesen: „Der Quotenplatz für den Bewerb bis 85 kg im griechisch-römischen Stil ist fix.“

„Nach dem knappen Scheitern in der Qualifikation hatten wir noch einen letzten Funken Hoffnung, da der Weltverband Wild Cards vergab“, schilderte Marchl, „da waren wir nicht dabei, aber nun gab – aus welchen Gründen



**Amer Hrustanovic ringt wieder bei Olympia.**

BILD: SN/GEPA/OBERLÄNDER

auch immer – das Olympische Komitee Brasiliens vier Plätze zurück und die wurden an ganz knapp gescheiterte Athleten vergeben. Und Amer ist dabei! Wir sind überglücklich.“

Der 28-jährige Hrustanovic gewann 2014 EM-Bronze und wurde im Vorjahr bei der WM in Las Vegas Zwölfter, allerdings hatte er den amtierenden Weltmeister Melonin Noumonvi aus

Frankreich sensationell nach Kampfrichterspruch bezwungen. „Amer steht voll im Training, die Wettkampfpause derzeit hat ihm gutgetan. Er fliegt topfit nach Rio“, meinte der Walser Sportdirektor Max Außerleitner. Die weiteren Salzburger Rio-Teilnehmer: Sebastian Kuntschik (Skeet), Gernot Rumpler (Luftgewehr und KK-Schießen), René Pranz (Fechten), Lupo Paischer (Judo).